



Coyoacán a 11 de agosto de 2022 Boletín: COY/DCS/072

ANUNCIA GIOVANI GUTIÉRREZ 2,500 MASTOGRAFÍAS PARA MUJERES COYOACANENSES

- Este año la alcaldía ha acercado a las mujeres coyoacanenses más de mil mastografías en coordinación con FUCAM y para el siguiente año serán 2 mil 500: Giovani Gutiérrez
- En FUCAM tenemos una visión más grande, no pensamos solo en el cáncer de mama, pensamos en todo tipo de cáncer que aqueja a la mujer como el de matriz y ovario, estamos pensando en ampliar más el territorio de la salud: Fernando Guisa
- La labor que hace FUCAM es una labor a favor de la vida, 22 años trabajando no solamente para que más vivan, si no para que vivan mejor: Obdulio Ávila

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, acompañó al fundador y presidente vitalicio de la Fundación de Cáncer de Mama A.C. (FUCAM), el Doctor Fernando Guisa Hohenstein, a la conmemoración del 22 aniversario de esta institución que ofrece tratamiento integral para la prevención, combate y recuperación del cáncer de mama a las mujeres mexicanas.

Durante la ceremonia Gutiérrez Aguilar, resaltó que en México, hay una tasa de incidencia de tumor maligno de mama de casi 19 casos nuevos por cada 100 mil habitantes, por lo que su administración ha puesto foco en gestionar medios oportunos de detección. "Este año la alcaldía ha acercado a las mujeres coyoacanenses más de mil mastografías de la mano de FUCAM y para el siguiente año acercaremos 2 mil 500", anunció.

Asimismo, recalcó que esta fundación permite crear conciencia, detectar oportunamente y salvar la vida de miles de mujeres: "Son 22 años de apoyar, acompañar y velar por el bienestar de las mujeres, de Coyoacán, de la Ciudad de México y del país, su labor no sólo contribuye a mejorar la calidad de vida de quienes padecen esta terrible enfermedad, su labor permite crear conciencia, detectar oportunamente y salvar la vida de miles de mujeres", dijo.

Por su parte, el Doctor Guisa Hohenstein recordó que el 4 de enero del año 2000 se firmó el acta constitutiva de FUCAM, institución que ofrece tratamiento integral y especializado de cáncer de mama y resaltó que la fundación ha salvado la vida de 12 mil mujeres con diagnóstico complejo que pasan por quimioterapia, radioterapia y cirugía.

"Hoy la realidad es que se puede detectar oportunamente el cáncer de mama, y podemos corregir ese problema. En FUCAM tenemos una visión más grande, no pensamos solo en el cáncer de mama, pensamos en todo tipo de cáncer que aqueja a la mujer como el de matriz y ovario, estamos pensando en ampliar más el territorio de la salud", subrayó.

Fernando Guisa, también hizo mención al trabajo que desempeñó su finada esposa, Ma. Luisa Ortega Peimbert, quien tuvo la visión de apoyar a las mujeres que padecieron esta enfermedad para ser reconstruidas física y emocionalmente.

"Ella tuvo la misión de levantar la autoestima de la mujer mexicana, porque una mujer mastectomizada se veía deprimida y ella fue la que impulsó el tratamiento de reconstrucción de senos", aseveró.

Como un gesto de reconocimiento a la tarea que ha emprendido la administración coyoacanense en pro de la prevención del cáncer mamario, el Doctor Fernando Guisa Hohenstein, obsequió al alcalde Giovani Gutiérrez una réplica de la escultura que estará situada en el "Jardín de la Mujer Coyoacanense", en avenida División de Norte y Pacífico.

En su oportunidad el director de General de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, destacó que en nuestro país fallecen 17 mujeres al día por cáncer mamario, por lo que celebró que FUCAM cumpla ya 22 años trabajando a favor de la vida, con 12 mil casos exitosos que mujeres que han sido atendidas en esta institución.

"La labor que hace FUCAM es una labor a favor de la vida, 22 años trabajando no solamente para que más vivan, si no para que vivan mejor. No solamente es prevenir y curarlas, también es los efectos post la intervención, pues quien pierde uno o dos senos se enfrenta a una gran depresión y necesita ser reintegrada con apoyo psicológico". Incluso Ávila Mayo destacó el trabajo y el compromiso de quienes atienden a las pacientes pues dijo que son como arcángeles que han logrado salvar muchas vidas.

La directora general de Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro, felicitó a la fundación por ser la única en México y Latinoamérica que realiza en una sola unidad médica el tratamiento integral especializado de cáncer de mama y señaló que Coyoacan cuenta con un alcalde feminista preocupado por la salud y desarrollo pleno de las mujeres.

"Queremos ser la alcaldía donde las mujeres se sientan seguras, hemos realizado más de mil mastografías en coordinación con FUCAM. Nos importa la prevención de la salud de las mujeres coyoacanenses, hoy estamos aquí para celebrar este gran logro, sus primeros 22 años y aprovechamos esta oportunidad para refrendar nuestro compromiso para la prevención de cáncer mamario", externó Desirée Navarro.

Durante el evento el equipo médico de FUCAM y funcionarios de la Alcaldía Coyoacán pintaron simbólicamente un paso peatonal en colores blanco y rosa como acto simbólico para representar el paso de la enfermedad del cáncer hacia un camino seguro de recuperación.

Estuvieron presentes en la ceremonia María Luisa Guisa Ortega, directora general de FUCAM A.C.; Pablo Moreno Sánchez, director de Calidad de FUCAM A.C.; Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional y Jorge Ceballos Deveze, director ejecutivo de Servicios Urbanos.

00000000